

令和三年度 図書館行事

4月 新入生
オリエンテーション

6月 校内発表会参加

7月 七夕の飾り付け
ポスター抽選会

12月 図書委員中央研修会
(オンライン)

クリスマスツリーの
飾り付け

古雑誌の無料配布

読書感想画
コンクールに応募



明るくて楽しい図書館を目指して!

校内発表会

六月に行われた校内発表会に参加しました。図書委員のおすすめの本を紹介カードとともに展示しました。



七夕飾り付け

私は図書委員が主催している七夕のイベントに手伝いとして参加しました。手伝いの内容は図書館前の廊下に笹を設置して、その笹に生徒たちが書いた短冊を飾るというものでした。私はその仕事を通して、たくさん短冊を目にしました。そこで気付いたことは、人の願い事は本当に多種多様だということです。そして私はその短冊を見て、ここに書かれた願い事が一つでも多く叶うといいなと思いました。

(三年二組 須田拓海)



図書委員中央研修会

図書委員中央研修会を通して他の学校の様子を知ることが出来たので良かったです。他の学校の良いところを取り入れて、より一層みんなが使いやすい図書館にできるといいなと思いました。そして、他の学校の方々に境高図書館の良さを知ってもらえたらうれしいなと思いました。この研修会に参加することができて良かったですし、もっともっとレベルが高い図書館に出来たらいいなと思いました。

(一年五組 関根夢叶)



境高図書委員会の活動を紹介しました!

「読書感想画」 コンクール



ぜひ『粘膜兄弟』を読んでいただいで、そして改めてこの絵を見て欲しい。しかし、この感想画を見て、本に興味を持った人はいないだろう。それでいい。私は書店でこの本と運命的に出会えた。今これを読んでいる物好きの方に、本に限らず素敵な出会いがあることを願っている。

(三年三組 相良静)

クリスマスツリー飾り



私は今年初めて図書委員になりましたが、クリスマスツリー作りはとても充実していて楽しかったです。二年生同士で協力し、きれいな飾り付けに仕上げられたし、図書館に来た人たちに喜んでもらえることが、何よりうれしかったことです。今後もこのような企画を通して図書館が盛り上げられたいなと思いました。

(二年一組 関根美月)



クリスマスツリー作りを手伝いました。飾り付けはバランスをとるのが意外と難しくなりました。最後はかわいく仕上げるのができたのでよかったです。みんなもたくさん願いの事を書いてくれました。このような委員会活動は中学生の時以来だったので、いい経験ができました。とても楽しかったです。

(三年一組 後藤空)

クリスマスツリー作りを頼まれた時は上手くできるかな安でしたが、先生にアドバイスを頂きながら作ると、とても可愛く満足したものを作ることが出来ました。たくさん生徒が願いの事を書いてくれた、やりがいとうれしさを感じました。図書委員として最後の仕事はとても楽しかったです。

(三年一組 原本理夢)

